

# EL CABALLITO

## La doble función de la directora del Metro

:::: Las explicaciones que hoy darán las autoridades capitalinas con respecto al incendio en la subestación eléctrica de Buen Tono del



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro —por cierto, inédito por su nivel de afectación— tendrán que ir más allá y abordar el tema del mantenimiento ya que en esa zona se tenía previsto hacerlo porque ellos mismos reconocieron que estaba obsoleto el equipo, pero el dinero federal no llegó. Sin embargo, la directora General del STC Metro, **Florencia Serranía**, deberá tener todas las cartas pues, como ella misma lo reconoció en una reunión en diciembre pasado con diputados locales, no hay subdirector general de mantenimiento porque decidió asumir también esas funciones para poner orden y que ya no hubiera más versiones encontradas sobre lo que ocurre en el sistema de transporte.

## Difícil reanudar servicio pronto

:::: Nos cuentan desde el Gobierno capitalino que seguramente la reanudación del servicio en 6 de las 12 líneas del Metro —con lo que se prevé afectar a más de un millón de usuarios diarios— no será pronta y durará varios días, pues la recuperación de los equipos eléctricos es muy delicada y se tiene que dar garantía de seguridad en la operación. Por ello nos adelantan que habrá un llamado para que los pasajeros analicen y exploren otras alternativas para poder realizar sus trayectos y tengan los menores impactos en dinero y tiempo y se les exhortará a utilizar lo menos posible este medio de transporte, en este momento entró en una crisis de operación en 99 de las 195 estaciones.

## ¿Buenas noticias para empresarios?

:::: Luego de los llamados que hicieron los empresarios, en particular, los del sector restaurantero para que se les considere



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**José Alfonso Suárez**

una actividad esencial y puedan abrir aun cuando se extendió el semáforo rojo por Covid-19 en la Ciudad de México, parece, nos comentan, se abre una luz porque el secretario de Gobierno capitalino, **José Alfonso Suárez del Real**, aceptó la propuesta de dialogar y no sólo eso, sino de analizar sus propuestas de reapertura de estos negocios como es el cierre los lunes, tengan mesas con seis comensales y tener 25% de aforo en interiores y de 35% en las terrazas. Esto, mientras muchos restauranteros, incluso del Estado de México, amagan con abrir este lunes porque argumentan estar a punto de la quiebra. No obstante, la decisión es compleja porque el número de hospitalizados sigue al alza en la Zona Metropolitana del Valle de México.

